



Beteiligen Sie sich!

Gestern hat die Unterschriftensammlung für unser Bürgerbegehren „[Neustart Bottrop](#)“ begonnen. Und es war ein bombastischer Start. Viele Leute haben sich die Listen selber ausgedruckt. Etliche Leute haben direkt unterschrieben. Wir schätzen, wir haben schon über 1000 Stimmen beisammen. Das ist aber kein Freibrief für uns auszuruhen, auf keinen Fall. Im Gegenteil, damit das Begehren klappen kann, brauchen wir viel mehr Stimmen. Jede zählt. Hier können Sie die Listen herunterladen ([DIN A3](#) oder [DIN A4](#)) und ausfüllen. Sie können die Listen dann in einer der Sammelstellen vorbeibringen, die sie auf der Internetseite des Begehrens finden können: [Neustart Bottrop](#).

Wenn sie lieber direkt unterschreiben wollen, geht das auch. Kommen Sie in eine der Sammelstellen, [die auf der Seite genannt werden](#), und unterschreiben sie eine der dort ausliegenden Listen. Kein Problem!

Dann eine dringende Bitte. Wir müssen sichtbarer werden. Wir haben deshalb ein Social Media Paket vorbereitet. Bitte laden Sie es runter und posten die Kacheln und die kleinen Filmchen als Reels in Ihren eigenen Social Media Kanälen. Bei Facebook, Instagram oder wo auch immer Sie im Internet unterwegs sind. Bitte teilen Sie auch den Link: neustart-bottrop.de.

Wir brauchen möglichst viele Stimmen.

- [Download Gesamtpaket Social Media \(große Datei über Wettransfer\)](#)
- [Download Kachel Social Media \(kleine Datei über Wettransfer\)](#)
- [Download Reels Social Media \(große Datei über Wettransfer\)](#)

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate](#)

Wie dringend das Anliegen unseres Begehrens ist, konnte man gestern in den vielen Gesprächen beim Kaffee am Marktviertel-Kiosk erfahren. Es geht den Menschen darum, dass sie wollen, dass in unsere Innenstadt investiert wird, dass dort wieder Leben hinkommt. Ihnen geht es nicht darum, den Handel zu retten oder die Vergangenheit zu wiederholen. Nein: die Menschen wollen, den Wandel in der Innenstadt gestalten, nicht erleiden. In Zukunft müssen in der Innenstadt Wohnen und Arbeiten, Handel und Gastronomie zusammen stattfinden. Das kann aber nur gelingen, wenn die Verslumung gestoppt wird. Und hier ist die Verwaltung gefragt. Wenn sie sowieso investieren muss, dann muss sie da investieren, wo es möglichst viele Nebeneffekte gibt. Eben in der Innenstadt, wo das Herz unserer Gemeinde mit einer zentralen Verwaltung wiederbelebt werden kann.

Um es deutlich zu sagen: Es geht bei dem Bürgerbegehren nicht um Subventionen für einzelne, sondern um den sinnvollen Einsatz von Steuergeld, das sowieso ausgegeben werden muss. Denn es wird sowieso eine zentrale Verwaltung gebaut. Wenn das Bürgerbegehren scheitert, dann wird nicht einfach nur kein Geld zur Belebung der Innenstadt ausgegeben. Dann wird wesentlich mehr Steuergeld in den Neubau eines Verwaltungspalastes am Rand der City gesteckt. Das sind die Alternativen. Es gibt nicht die Version: Kein Geld auszugeben.

Warum ist es überhaupt wichtig, die Innenstadt zu retten? Warum können wir sie nicht einfach verfallen lassen? Ganz einfach. Das Herz unserer Stadt gibt uns Identität, lässt uns Heimat erleben, lässt uns zur Gemeinschaft werden. Wenn wir unseren Kindern und Jugendlichen keinen festen Platz bieten; wenn wir keinen Ort haben, in dem Alte einfach Anschluss finden können, dann wird Bottrop als Stadt verschwinden. Dann wird unsere Gemeinde zu einer seelenlosen Schlafgegend, zu einer Gefahrenzone, zu einem rotten Ort. Dagegen wollen wir uns wehren.

Helfen Sie dabei, unser Bürgerbegehren erfolgreich zu machen!

Danke für alles!

Für den Lenkungskreis des Bürgerbegehrens:

Dirk Helmke (IG Rathausviertel), Christoph van Holt (Bremer-Baustoffe), Julia Kubik (JUST VGN), Piet Metzen (Der BOTTcast), David Schraven (Marktviertel Cafe), Vanessa Schreiber (etwas blaues)

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate](#)

Rathausviertel.

Wir lehnen politischen Extremismus ab und wollen mit dem Bürgerbegehren auch keine Polarisierung Bottrops einleiten, sondern eine Sachfrage über Parteigrenzen hinweg diskutieren und gemeinsam mit allen Bürgern Bottrops entscheiden. Wir sind überparteilich und immer offen für Gespräche.

In den IGs sind etwa 80 Gruppen, Interessensvertreter, Aktive, Händler und Händlerinnen, Immobilieneigentümer und Immobilieneigentümerinnen sowie Gastronomen aus Bottrop organisiert. Sie haben in getrennten Versammlungen die Durchführung eines Bürgerbegehrens „Neustart Bottrop“ beschlossen. Die Abstimmungsergebnisse waren jeweils in den Versammlungen einstimmig. An den Abstimmungen hatten sich insgesamt 56 Mitglieder der IGs beteiligt. Die IGs haben einen Lenkungskreis aus sechs Personen einstimmig gewählt, der das Bürgerbegehren steuern soll. Diesem gehören an: Dirk Helmke (IG Rathausviertel), Christoph van Holt (Bremer-Baustoffe), Julia Kubik (JUST VGN), Piet Metzen (Der BOTTcast), David Schraven (Marktviertel Cafe), Vanessa Schreiber (etwas blaues)

This email was sent to <<Email Adresse>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

Lenkungskreis Bottrop · Heidenheck 10 · Bottrop 46236 · Germany